



Goldene Schallplatte für Terfner

Erich Rinner, stv. Solotrompeter der Münchner Philharmoniker, wurde für die Produktion »Stille Nacht mit festlicher Musik« die Goldene Schallplatte überreicht.

Erich Rinner, geb. 1960 in Schwaz, jetzt wohnhaft in Neuterfens, studierte an der Hochschule für Musik in München bei Prof. Uhlemann Trompete. Nach seiner Tätigkeit an der Frankfurter Oper und als Solotrompeter am Hessischen Staatstheater Wiesbaden kam er 1983 als stv. Solotrompeter zu den Münchner Philharmonikern.